

こぶしの花	学校教育目標 日々のめあてを持ち 心豊かで 主体的に生きる力を持つ子の育成	市川市立国府台小学校 市川市国府台5-25-4 TEL 047-372-4672 FAX 047-372-4673
	重点目標 三つの元気 ～頭の元気 体の元気 心の元気～	文責 校長 小西 昭仁



梅雨明けを間近に控える中、今夏も猛暑を思わせるような暑い日が続いておりますが、保護者の皆様はいかがお過ごしでしょうか。お子様はもちろん、皆様も体調管理には、十分お気をつけください。

さて、早いもので、前期前半の約4か月もあっという間に過ぎ、明日から42日間の夏休みを迎えます。この3年、感染症の状況を考慮しながらの夏休みでしたが、従来の活動等が戻ってきた夏休みを迎えることができ、子供たちも心躍らせていることと思います。しかし、感染症は減少したものの、熱中症や豪雨等の災害、交通事故や水難事故、不審者被害等が起きやすい時期には変わりありません。学校でも夏休みの安全な過ごし方について指導はしましたが、各ご家庭の生活スタイルに合ったお子様への指導・助言と見守りをよろしくお願ひします。

子供たちが、各自の「目的」「目標」に合った有効な時間の使い方を考え、そして実行して、有意義な経験や体験ができる夏休みになることを期待しています。

【各学年の6月以降の主な活動を紹介します】

1年生：小学校初めてのプール

6月20日（火）から、小学校での初めての水泳授業が始まりました。最初は、顔がつけられなかったり、シャワーの水が怖くて泣いたりする児童もいました。そんな児童も、友達と一緒に「がんばる！」と言って、宝探しや水中じゃんけんで、たくさん潜る練習をしました。「頭のとっぺんまで潜れるようになったよ。」「もっとプールやりたい。」と笑顔で話してくれる児童が増えました。最終日は、生活科の「夏は楽しい遊びがいっぱい」の内容をプールで行い、水鉄砲を使って、夏の遊びをみんなで満喫しました。

2年生：町探検・農園見学

6月7日（水）に生活科の学習で、町探検・農園見学に行きました。よく晴れた暑い日でしたが、元気いっぱい学校の周りの公園や畑・お店・目印になりそうな場所を見つけることができました。また、農園見学では、宮内農園さんにご協力いただき、野菜の育て方についてたくさん質問をしました。野菜作りのコツや水やりの仕方など、農家さんならではの工夫に頷いたり、驚いたりしながら、真剣な眼差しで学んでいました。

3年生：交通安全教室

6月29日（木）に、市川市道路交通部交通計画課の方々を招き、交通安全教室を実施しました。指導員の方から、自転車の乗り方について話を聞き、特に乗る前の自転車の安全点検と乗車時の安全確認の大切さを学びました。また、安全確認を実際に行ったり、交通安全クイズをしたりと、一人で安全に自転車に乗るための学習を楽しみながら行いました。安全点検・安全確認を忘れずに、事故に気をつけながら、自転車を利用してください。

4年生：グリーンスクール

7月7日（金）にグリーンスクールとして、大町にある「ありのみコース」に行きました。当日は快晴、暑すぎるぐらいの気候でしたが、木陰の中にあるアスレチックでは、気持ちの良い風が吹いていました。子供たちは、大町の自然を感じながら、元気よく体を動かしていました。また、午後は空調の効いた自然博物館をのんびり見学しながら、市川市の自然環境について理解を深めました。保護者の皆様には、当日の暑さ対策にご協力いただき、ありがとうございました。

5年生：道の駅いちかわ見学

総合的な学習の時間で市川市の地産地消について学習をしています。その一環で、6月5日（月）に「道の駅いちかわ」とその近辺にある農園を見学しました。「道の駅いちかわ」では、市川市で生産されている様々な野菜を見たり、駅長さんから話を聞いたりして、地元で採れた野菜を地元で消費することの良さについて学びました。また、学区で農園を経営されている農家の方から、栽培方法や地元の農家だからこそできる工夫やこだわりなどについて話を伺いました。この貴重な経験をもとに、子供たちが地産地消にさらに興味を深めてくれることを期待します。

6年生：社会科見学

7月13日（金）に、皇居周辺・国会議事堂・最高裁判所など、日本の政治の中心となる施設を見学し、社会科での学びを深めました。また、子供たちは公共の場でのマナーやルールを意識して行動することができました。さらに最高裁判所では、所員の方の説明を真剣な表情で聞いた後、数多くの人たちが積極的に質問をしました。1日の活動を通して、国府台小学校の最高学年としての自覚をもって活動する姿が随所に見られました。今回の活動を生かし、修学旅行が最高の思い出になるよう、集団の意識と自覚をさらに高めていきたいと思えます。

5組：ブロック交流会

7月5日（水）に本校の体育館で、市川小学校・真間小学校と交流会を行いました。交流会に向けて子供たちは、名刺を作ったり、ゲームの練習をしたりと、準備を重ねてきました。当日は、初めて会った他校の友達とグループに分かれて自己紹介をし、名刺交換をしました。また、風船運びリレー・じゃんけん列車・〇×クイズ・ボール運びリレーなど、各学校が考えたゲームを各学校の上級生が進行役となり、グループ対抗で楽しみました。今回の活動では、他校の友達と交流が深まったことはもちろん、一人一人の取り組みの成果を今後の学校生活につなげていきたいと思えます。

6組：鋸山遠足

6月21日（水）に、院内学級の中学生と一緒に鋸南町にある鋸山へ登山に行きました。まずは大仏広場まで登って昼食をとり、その後一気に標高330mの山頂を目指し登りました。階段が多く、細く険しい山道もあって、決して楽ではありませんでした。しかし、一步一步進んで山頂に着き、展望台や地獄のぞきから見る海や景色に感動の声と表情がありました。また、下山コースでは、足元が滑りやすく苦戦する子もいましたが、「あと少し」「頑張れ」とみんなで声をかけ合いながら、全員が元気にゴールの浜金谷フェリー乗り場に到着できました。大仏や百尺観音の大きさに驚き、登山の達成感を味わった、思い出に残る1日になりました。

【夏季休業中の学校の対応について】

- 平日は、8時15分～16時45分の間、事務室で職員（日番）が勤務しています。電話対応も上記時間内での対応となります。
- 上記の時間外、土日・祝日、学校閉庁日（8月9日〔水〕～16日〔水〕）は、終日留守番電話対応（応答なし）となります。
- 学校で対応できない時間での緊急を要する連絡は、下記にお願いします。
管理職携帯：080-3604-5829

【自転車利用時のヘルメット着用について】

本年4月から、全ての自転車利用者にヘルメットの着用が努力義務化されています。自転車乗用中の交通事故においてヘルメット非着用者の致死率は、着用者に比べて約2.1倍高くなっています。交通事故の被害を軽減するためには、頭部を守ることがとても重要です。お子様、そしてご自身の安全を守るためにも、ヘルメットの着用を推奨します。

市川市では、7月1日～令和6年3月31日の申請期間で、ヘルメット購入に対する補助金制度（2,000円）があるそうです。適用条件等がありますので、詳しくは、市川市道路交通部交通計画課のHPを参照してください。